

Nachruf

Bürgermeister a.D.

Erhard Helms

1931 - 2020

Am 20.12.2020 ist Bürgermeister a.D. Erhard Helms im Alter von 89 Jahren verstorben. Mit ihm ist eine verdiente Persönlichkeit von uns gegangen.

Erhard Helms begann als Lehrling am 01.04.1948 den Dienst in der Gemeindeverwaltung und arbeitete sich über verschiedene, auch leitende Positionen in der Gemeindeverwaltung bis zum hauptamtlichen Bürgermeister hoch. Das Amt des Bürgermeisters, zu dem er einstimmig gewählt und wiedergewählt wurde, hat er vom 01.03.1987 bis 31.08.1996 ausgeübt. Er trat dann, nach mehr als 48 Dienstjahren bei der Gemeinde Rellingen, in den wohlverdienten Ruhestand.

Erhard Helms nahm sein Amt stets mit großem Einsatz für die Interessen der Gemeinde Rellingen wahr. Sein Wirken war gekennzeichnet von Fleiß und Bescheidenheit, Zuverlässigkeit und Sparsamkeit.

In seine Amtszeit fielen unter anderem der Bau zweier Kindergärten und der Bau von Sozialwohnungen. Aber auch die Erweiterung des Gewerbegebietes an der Siemensstraße lag ihm am Herzen sowie die Modernisierung des Wasserwerkes.

Ein Höhepunkt seiner Amtszeit war 1990 das Rosenfest im Rahmen der 850-Jahr-Feier, das für die Beteiligten bis heute unvergessen ist.

Auch nach seiner Zeit als aktiver Bürgermeister verfolgte Erhard Helms bis ins hohe Alter die Entwicklungen in der Gemeinde und stand mit Rat und Tat zur Verfügung.

Er blieb als Alt-Bürgermeister den Feuerwehren verbunden und pflegte bis ins hohe Alter auch den Kontakt zur Jagdgenossenschaft. Er brachte sich noch lange Jahre als Ruheständler beim Aufbau des Fotoarchivs der Gemeinde ein. Gemeinsam mit seiner Ehefrau war er regelmäßig Gast bei kulturellen Veranstaltungen der Gemeinde.

Erhard Helms war mit Leib und Seele Bürgermeister, Alt-Bürgermeister, Rellinger.

Die Gemeinde Rellingen trauert mit der Familie und verneigt sich vor seinem Lebenswerk.

Hans-Günther Reinke
Bürgervorsteher



Marc Trampe
Bürgermeister